



## Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Hoy tuvimos la sesión de la plenaria del grupo parlamentario, revisamos los temas de la agenda legislativa y los temas más importantes de coyuntura por los que atraviesa el país. Evidentemente todo se centró en cómo respaldar las acciones de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, en este momento crítico de dificultad frente a la amenaza de imponer aranceles a nuestro país. Su actitud, la de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, ha sido prudente, cautelosa, inteligente. Hemos decidido en todo el movimiento, en la mayoría calificada que compone el Congreso de la Unión, respaldarla, asumir un frente común con ella en momentos difíciles”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZ-FWgPcS-2qgxNIg?e=3NqXp3](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZ-FWgPcS-2qgxNIg?e=3NqXp3)